

Peter Brommler Zehnter beim Öztaler Radmarathon

Geschrieben von: Rudi Graf

Mittwoch, den 31. August 2011 um 17:42 Uhr



Beim schweren Öztaler Radmarathon fuhr RSpV-Fahrer **Peter Brommler** auf den starken zehnten Rang. Der Schwenninger Amateurfahrer benötigte die Zeit von 7:31.14,8 Stunden.

Jörg Achtenhagen

, ebenfalls RSpV Schwenningen, kam nach 8:58.42,5 Stunden in der Klasse M2 auf den 53.Rang. Vom Radsportverein 1906 Schwenningen war auch Hobbyfahrer

Philipp Frank

am Start. Er benötigte für die Strecke 9:07.14,1 Stunden und kam in der Klasse M1 auf den 437.Rang. Auch Toursieger

Jan Ullrich

und Slalom-Weltmeister

Frank Wörndl

wagten sich an den "Öztaler" (Ergebnisse unten).

